

与那国中 学校通信

さわやか与中

第3号

全国学力・学習状況

先週も、歯科検診や部活動結成集会など忙しい毎日でしたが、その活動を通して、各学年の自覚がでて、頼もしさを増してきているように見えます。「初志貫徹」この気持ちを持続させ、充実した学校生活を過ごしていきましょう。

さて、4月19日(火)、毎年恒例の全国学力状況調査が3年生を対象に行われました。今年度は、国語A、国語B、数学A、数学B、そして、2日目には生徒質問用紙の5時間の取り組みでした。どの時間も制限時間いっぱい懸命に問題の解答に取り組みました。

今年度は、国語と数学の補習を放課後に行ったり、家庭学習の課題として取り組んだりして、臨みました。「無解答はしない!」を合い言葉に、県平均以上の達成率を期待したいです。結果は、8月の終わり頃に送られてくるそうです。それまで、結果が楽しみですですね。

日曜参観・PTA総会開催!

5月1日(日)日曜参観とPTA総会、新入生歓迎親子レク大会が行われます。是非参加を!

よろしくおねがいします!

今年度教頭として赴任して参りましたつるたことみ鶴田琴美です。昭和32年12月18日生まれのいて座です。血液型は、B型です。趣味(特技)は、映画と音楽を聞くことです。好きな食べ物は、すしとゴーヤで、きれいな食べ



物は、無いです。休日は、部屋を掃除したり、島内の商店やスーパー等で買い物をしたりして過ごしています。自分の性格でいいところは、どんな時でも前向きになれるところです。

与那国中学校は、校庭が広々としていて緑の木々や花いっぱいの気持ちの良い学校という印象です。職員室にいます、いつも明るく元気で礼儀正しい生徒の姿が見られます。生徒の夢実現に向けて、職員一同、保護者や地域の方々のご協力のもと精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願ひします。

生徒会専門委員会発足集会



4月20日(水)、生徒会専門委員会発足集会が行われました。生徒会執行部の仲黒島結子さんが司会を務め、生徒会長の稲蔵華子さんから「各委員会、それぞれ、自主的・自発的な活動を行いきましょう。」という呼びかけがありました。

校長先生からは、「生徒のみなさんがさわやか与中をつくるために、新しくアイデアを出して、汗を出し、知恵を出し、よく考えて行動してほしい。」と激励の言葉がありました。

家庭訪問、おじゃまします!

本校でも、4月25日、26日、27日の3日間に、恒例の家庭訪問が行われます。お忙しい中ですが、大切な子どものためによりしくお願いします。進路やご家庭での様子、家庭学習や習い事など、お聞かせ下さい。